
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成 22 年 10 月 31 日（日）に「第１回寺尾地区まちづくり検討会」が開催さ

れました。その中で、検討会の進め方や、平成 22 年 1 月～2 月に実施された意向

調査の集計結果および、意向調査の自由意見に対する綾瀬市の処置方針について説

明し、意見交換を行いました。 

なお、平成 22 年 10 月 16 日（土）に「寺尾地区ま

ちづくり検討会発足会」が開催され、笠間市長から委員

に委嘱状が交付されました。 

※ 第１回まちづくり検討会の概要については、２～３

ページをご参照ください。 

※ 第１回寺尾地区まちづくり検討会の当日使用した

資料および議事録については、市役所インター推進

室でご覧いただけます。 

また、市のホームページにも掲載しています。

 

■記事：第 1 回寺尾地区まちづくり検討会の内容、第２回検討会開催のお知らせ 

発行／平成２３年１月

■第１回寺尾地区まちづくり検討会が開催されました！ 

新たな年を迎え、謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

都市計画道路寺尾上土棚線北伸区間の周辺まちづくりについては、平成

22 年 10 月に「寺尾地区まちづくり検討会」が発足し、寺尾地区のまちづ

くり計画の検討がスタートしました。 

■市長から委嘱状を交付 

日 時 ：平成２３年１月３０日（日）午後１時３０分～ 

場 所 ：寺尾いずみ会館 ２階 展示室及び研修室 

検討内容：寺尾上土棚線（北伸区間）周辺まちづくりについて 

 
※ 「寺尾地区まちづくり検討会」は公開で行います。どなたでもご覧になること

が出来ます。 

※ 会場へのお車でのご来場はご遠慮ください。 

■第２回寺尾地区まちづくり検討会開催のお知らせ 
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■第１回まちづくり検討会における主な意見交換内容 

（１）検討会の回数について 

委員 ・検討会は年４回になっているが、もっと頻繁にやって欲しい。資料はどんどん

出して、色々な説明が欲しい。 

市 ・資料（委員、傍聴者の意見集約、北伸ニュース発行）も合わせて作ることもあ

り、３ヶ月に１回程度で開催することを考えています。 

 
（２）寺尾地区の整備について 

委員 ・寺尾地区には消防車が入れない所があるが、その辺りも寺尾上土棚線に合わせ

て改善できる可能性はあるのか。 

市 ・寺尾地区の狭い道路等の整備については、整備の必要性も合わせて検討してい

きたいと考えています。 

 
（３）寺尾上土棚線北伸区間について 

委員 ・寺尾上土棚線北伸区間の事業主体は、県か、市か。 

市 ・この道路は綾瀬市の都市計画道路になっているので、今回綾瀬市で検討会を開

催していますが、事業者はまだ決まっていません。 

委員 ・北伸区間をどうしても作らないといけないという必要性を教えて欲しい。 

市 ・寺尾上土棚線については、40 年かかって寺尾台交差点まで開通しました。こ

の道路は相模原市まで結ぶ計画になっており、相模原市や座間市でも４車線の

道路を整備していくと聞いています。北伸区間についても、周辺と合わせて検

討し、整備していきたいと考えています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○ 目的 

検討会は、都市計画道路寺尾上土棚線北伸区間及びその周辺地区の住環境および

防災機能の向上、また安全で住みよいまちづくりの実現に向け、地区住民と行政が

共に話し合い、地区住民全体のまちづくりへの共通理解を図り、まちづくり計画を

検討することを目的とする。 

○ 所掌事項 

検討会は、次に掲げる事項を検討する。 

(1) 地区におけるまちづくりの課題や将来像の検討 

(2) 地区におけるまちづくり整備計画の検討 

(3) 地区におけるまちづくり整備手法等の検討 

(4) その他検討会の目的達成に必要な活動 

○ 検討会委員数 26 名 

（委員の内訳は北伸ニュース第 3 号をご覧ください） 

２ ３

日 時：平成 22 年 10 月 31 日（日）13：30～16：50 

会 場：天台小学校体育館 

出 席：委員 20 名、傍聴者 56 名 

 

○ まちづくり検討会の進め方について 

・設置要綱、役員の選出、検討会の進め方について説明しました。 

・設置要綱の幹事会の必要性について、委員の皆さんからご意見をいただいたことか

ら、幹事会及び会長・副会長の選出については、次回の検討会に持ち越すことにな

りました。 

・事務局案のまちづくり検討会の進め方については、委員の方から、前提条件がない

と検討できないとのご意見をいただいたことから、事務局で調整し次回の検討会に

臨むことにしました。 

○ 寺尾上土棚線（北伸区間）の概要について 

・寺尾上土棚線の都市計画決定内容や、市内、市外の整備状況などについて説明しま

した。 

○ 意向調査結果について 

・平成２２年１月下旬～２月上旬に実施した意向調査集計結果と意向調査における自

由意見に対する綾瀬市の処置方針について説明しました。 

○ 北伸区間整備の「期待すること」「不安なこと」「不満なこと」 

・検討会の進め方について、ご意見をいただいたことから、今回は検討いたしません

でした。 

■第１回寺尾地区まちづくり検討会の概要について 

■寺尾地区まちづくり検討会について 

■寺尾上土棚線北伸区間に関するホームページの閲覧方法について

以下の手順により、寺尾上土棚線北伸区間に関する情報がご覧頂けます。 
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綾瀬市ホームページ 

http://www.city.ayase.kanagawa.jp 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

古紙配合率 100％再生紙を使用しています 

●お問い合わせは 

■平成２２年度寺尾地区まちづくり検討会のスケジュール 

◎ 寺尾地区まちづくりフォーラムの開催 
・まちづくりの専門家から見た、寺尾地区の問題、課題点と解決方策について 

・まちづくりの専門家との意見交換 

◆ 第１回 寺尾地区まちづくり検討会 
・まちづくり検討会の進め方について 

・寺尾上土棚線（北伸区間）の概要について 

・意向調査結果について 

平成 22 年 10 月 16 日（土）10：00～12：15 

◆ 寺尾地区まちづくり検討会発足会 
・委嘱状の交付について 

・まちづくり検討会の進め方について 

・役員の選出方法について 

平成 22 年 10 月 31 日（日）13：30～16：50 

◆ 第２回 寺尾地区まちづくり検討会 
・要綱の改正について 

・会長、副会長の選出について 

・寺尾上土棚線（北伸区間）周辺まちづくりについて 

○検討内容等については、北伸ニュースおよび市ホームページでお知らせして

まいります。 

平成２３年度へ 

引き続き検討会の開催、情報発信してまいります。 

平成 23 年 1 月 30 日（日）13：30～ 

平成 23 年２月 13 日（日）予定 

 

綾瀬市都市経済部インター推進室 担当：田村、金子 

電話 ０４６７－７０－５６８１ ＦＡＸ ０４６７－７０－５７０３ 

メ ー ル ア ド レ ス su1630@city.ayase.kanagawa.jp 

綾瀬市ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.city.ayase.kanagawa.jp 
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